## Vorwort

Die Liturgie ist der Höhepunkt, dem das Tun der Kirche zustrebt, und zugleich die Quelle, aus der all ihre Kraft strömt. ... Aus der Liturgie, besonders aus der Eucharistie, fließt uns wie aus einer Ouelle die Gnade zu. Im Sinne dieser bekannten Aussage war es dem II. Vatikanischen Konzil ein wichtiges Anliegen, dass die Gläubigen die Eucharistiefeier "möglichst leicht erfassen und in voller, tätiger und gemeinschaftlicher Teilnahme mitfeiern" können. Um diese tätige Mitfeier, die "actuosa participatio", besser praktizieren zu können, hat mein Mitbruder Florian Parth CM Gedanken zur Eucharistie gesammelt. Sie sind eine gute Hilfe zur persönlichen Auseinandersetzung mit dem Mysterium der Eucharistie und eine Anregung zum Weiterdenken und -fragen. Ich danke meinem Mitbruder für diese Initiative und wünsche allen, die diese Kleinschrift zur Hand nehmen, dass sie das Geheimnis der Eucharistie ein Stück tiefer verinnerlichen können.

> Eugen Schindler CM Provinzial Wien, im März 2021